



TAUCHSAISON ERÖFFNET. Kürzlich trafen sich die Eichendorfer Taucherfreunde „Da Wuide Haufa“ zum Antauchen. Außer den Trockentauchern, die ja sowieso das ganze Jahr hindurch tauchen, hatten sich auch einige der so genannten Warmwassertaucher in ihren Neopren-Anzügen eingefunden. Die Wassertemperatur von 13 Grad war ausreichend, zudem freuen sich die Taucher, dass sich das Wasser in der nächsten Zeit schnell aufwärmen wird. Die Sichtweite war zwar nicht besonders, trotzdem konnten einige kapitale Hechte erblickt werden. Im Anschluss wurden beim Grillen die kommenden Tauchfahrten besprochen. Als Nächstes steht die traditionelle Rovinjfahrt vom 21. bis 25. Mai auf dem Programm, gefolgt vom Vereinsausflug nach Gozo vom 14. bis 23. Juni. Weitere Informationen bei Alfons Kettl, Telefon 0171/5755421. (Foto: Süß)